



SOLA

BASEL



Leoni Binggeli Am 21. Mai fand der alljährliche SOLA (Sommerlauf) in Basel statt. Der Sportclub Biel-Benken konnte, nach einigen Bemühungen, erfolgreich ein Team auf die Beine stellen. Insgesamt durften sich 126 Teams à je 10 Personen auf einer Gesamtstrecke von 81.2 Km gegeneinander messen. Die einzelnen Streckenabschnitte sind vorgegeben und müssen vom Team auf die 10 Personen aufgeteilt werden.

Zum Start konnte Kathrin Brodbeck von der Grün80 in die Basler Innenstadt zur Theodorkirche beim Wettsteinplatz einen guten Start hinlegen. Sie war so schnell, dass Sie nach der Wechselzone von mir eingeholt werden musste. Vom Wettsteinplatz ging es zuerst dem Rhein, dann der Birs entlang zurück in die Grün80. Nach einem etwas chaotischen Wechsel konnte Nathalie Junge übernehmen, und die Strecke nach Arlesheim zurücklegen. Von Arlesheim aus durfte Maurice Kleiber den Gempen bezwingen, und die Laufnummer an Lucas Quain übergeben. Dieser sprintete regelrecht den Gempen hinab, um in Liestal an Chantal Camezind abzugeben. Chantal rannte von Liestal nach Bubendorf um dort Leon Kleiber die weitere Plackerei zu überlassen. Der Arme Leon musste



nun den Weg von Bubendorf über Berg und Tal wieder nach Liestal zurückfinden. Leon konnte schliesslich in Liestal an Leoni Binggeli weitergeben, die den nächsten Streckenabschnitt in Richtung Augst zurücklegte. Der frisch eingesprungene Julian Aebi (der am Vortag noch in der Rekrutenschule war) übernahm und rannte bis nach Muttenz, wo er an Ladina Thoma für den krönenden Abschluss übergab. Diese konnte einen würdigen Schlusslauf hinlegen, und kam nach einer Gesamtlaufzeit von 7 Stunden, 8 Minuten und 4 Sekunden im Ziel in der Grün80 an.

Schlussendlich konnten wir den 47. Rang von 126 Teams erreichen. Unser bester Einzelläufer war Lucas, der seine 12 Km in gerademal 50 Minuten zurücklegte, und damit den 16. Streckenplatz holte.

Nach dem Zieleinlauf durch Ladina konnten wir den Nachmittag mit einem erfrischenden Getränk und einer Baderunde in der Birs ausklingen lassen.

Wir freuen uns bereits jetzt auf den Lauf im nächsten Jahr, und hoffen natürlich auf die zahlreiche Teilnahme von Mitgliedern des Sportclubs.

Die einzelnen Zeiten der Streckenabschnitte, sowie alle Teams können auf der Webseite vom SOLA Basel eingesehen werden:

<https://www.solabasel.ch/ranglisten>